

Kasdim 0719/Jepara Pimpin Upacara Peringatan HUT Ke-77 TNI

Suroso Jatmiko - JEPARA.SELARASNEWS.COM

Oct 5, 2022 - 13:12



Kasdim 0719/Jepara bacakan amanat panglima TNI

JEPARA - Di Hari Jadi Ke-77 Tentara Nasional Indonesia (TNI). Kodim 0719/Jepara melaksanakan kegiatan Upacara Peringatan HUT ke-77 TNI di Lapangan Tenis Makodim. Di Jl. Rw Mongginsidi No. 8, Jobokuto, Jepara Jawa Tengah. Rabu, (5/10/2022).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kepala Staf Kodim 0719/Jepara Mayor Arm Sarifudin Widiyanto, Komandan Upacara Danramil 07/Bangsri Kapten Inf Herlianto dan pengucap Sapta Marga Sertu Doni anggota Koramil 11/Tahunan.

Kegiatan upacara peringatan HUT ke-77 TNI diikuti oleh Perwira Staf, para Danramil, anggota TNI dan PNS jajaran Kodim 0719/Jepara serta perwakilan anggota TNI Angkatan Laut dan juga anggota TNI dari Bekangair.



Dalam amanat Panglima TNI yang dibacakan oleh Inspektur Upacara Mayor Arm Sarifudin Widiyanto mengatakan bahwa TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat hal tersebut berdasarkan dari lembaga survei Indikator Politik Indonesia (IPI) sebesar 93,2 persen.

Sedangkan hasil survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) pada tanggal 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi, sebesar 93 persen.

Selain itu, dari hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022, merilis hasil survei dukungan dan kepuasan kinerja TNI terhadap demokrasi, sebesar 93,5 persen.

“Oleh karenanya, saya menghimbau kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut, dengan bertindak dan

berucap sesuai dengan tugas pokok TNI,” kata Panglima TNI dalam amanat yang dibacakan oleh Kasdim 0719/Jepara.

Diakhir amanatnya, Jenderal TNI Andika Perkasa mengucapkan Dirgahayu Tentara Nasional Indonesia.

“Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa melimpahkan kekuatan, petunjuk dan lindungan-Nya kepada kita, dalam melanjutkan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara yang kita cintai dan kita banggakan,” tandas Panglima TNI.

Redaktur :Jatmiko/Pendim